

організація корпоративов виставок

Харків, Україна

Добрый день Вам пишет Директор «продюсерского центра Ампула-99» Константин Савченко . Хочу Вам предложить сотрудничество в области шоу бизнеса , Мы можем Вам предложить на Ваш выбор музыкальных исполнителей заходите к нам на сайт www.amplua.kh.ua и выбирайте в разделе наши исполнители Вам ничего не подошло пишите , звоните , мы выполним любое Ваше желание наш E-meil vizit69@i.ua мои тел в г.Харькове Украина 8(057)732-22-59; моб.8(098)00-66-754

Good day to you says Director «Producing Center Position-99» Konstantin Savchenko. I would like to offer cooperation in the field of show business, we can offer you your choice of musical performers to visit our site and choose www.amplua.kh.ua section of our performers, if you do not come write, call, we will meet your every desire Our E-meil vizit69@i.ua my phone in Kharkov Ukraine 8 (057) 732-22-59; mob.8 (098) 00-66-754

Price: **5 000 \$**

Тип оголошення:
Здам, дам в оренду

Торг: доречний

Савченко Константин

(098)00-66-754